

EDITO

Voilà l'été ... les étés se suivent.
Quoique ... plus particulièrement cette année.
Après des semaines de confinement, il est temps de penser aux vacances estivales. Leur organisation est des plus complexes.
Où partir ? En France ou en Europe.
Quand partir ? Eté ou automne.
Comment partir ? Train, voiture, avion...

Il n'y a pas de solution magique pour cette année !

Vos élus du COSOG vous souhaitent un bel été !



Commission Nationale Enfance

Rentrée des classes 2020 : Nouvelle prestation du COSOG

Haut comme trois pommes et déjà la rentrée scolaire pointe son bout du nez !

Depuis l'année dernière, les enfants dès l'âge de 3 ans prennent le chemin de l'école pour faire leurs premiers pas en maternelle. Pour les aider à être des « grands », vos représentants CFE-CGC au sein de la Commission Nationale Enfance ont voté favorablement l'attribution d'une subvention de 30 € pour ces enfants.

Point sur les colonies de vacances organisées par les prestataires recensés au catalogue COSOG

Si certaines colonies de vacances ont dû être annulées par mesures gouvernementales, les prestataires essaient malgré les fortes contraintes imposées de mettre en place des protocoles sanitaires pour accueillir dans les meilleures conditions, vos enfants durant l'été.

Muriel Fasolo et Bruno Rafa – Membres de la Commission Nationale Enfance

Commission Nationale Solidarité

Point sur le voyage solidaire prévu au Mexique en 2020

Dans ce contexte de pandémie COVID19, à l'unanimité les membres de la commission ont décidé, lors de la réunion du 11 juin, de reporter à l'année prochaine le voyage solidaire prévu cette année.

Michèle Béhal et Bruno Rafa – Membres de la Commission Nationale Solidarité

Besoin de plus d'informations ?

Consultez le site du COSOG ou vos élus CFE-CGC aux commissions nationales Enfance et Solidarité.

